



**CUANTIOSO DECOMISO.** Moscú, septiembre 5. Funcionarios soviéticos muestran oro y dinero incautado a Yuri Churbanov, acusado de corrupción en la República de Uzbekistan. Churbanov cuyo juicio se inició el lunes, es yerno del extinto dirigente Leonid Brezhnev. (Cablefoto AP).

## Resumen mundial

### Se Inicia Juicio a Yerno de Líder Soviético Brezhnev



Yuri Churbanov  
juicio acusado de recibir más de un millón de dólares en sobornos.

MOSCU, septiembre 5 (UPI).— El yerno de Leonid Brezhnev, Yuri Churbanov, quien en sus días como el segundo jefe de policía de la Unión Soviética proclamaba que la ley se aplica a todos "sin excepción", fue sometido el lunes a juicio acusado de recibir más de un millón de dólares en sobornos.

La acusación de 1.500 páginas expresa que entre junio de 1976 y octubre de 1982, Churbanov aceptó 20 sobornos por un total de 656.883 rublos (1.050.000 dólares) en Uzbekistan, república que ha sido plagada de escándalos de cosechas fantasma de algodón, libros de contabilidad adulterados y cifras de producción falsas.

Otros ocho altos oficiales del gobierno y de la policía de la República de Uzbekistan fueron acusados también de cargos similares en el caso de corrupción más grande que llega a los tribunales desde que Mijail Gorbachev asumió el gobierno soviético hace más de tres años.

### Detienen a Militar de la Fuerza Aérea Belga Acusado de Espionaje

BRUSELAS, septiembre 5 (DPA).— Un coronel de las Fuerzas Armadas belgas ha sido detenido por espionaje para un país del bloque este europeo. El ministro belga de defensa, Guy Coe-me, anunció el lunes en Bruselas que el coronel Guy Binet, de 54 años, confesó que desde hace dos años pasó a un "país oriental" europeo importantes informaciones estratégicas sobre las Fuerzas Armadas de Bélgica y sobre la OTAN.

Binet era responsable para la compra de avio-

—Favor pase a la página 32.

## Militares Critican la Política E.U. en El Salvador

WASHINGTON, septiembre 5 (AP).— La ayuda de Estados Unidos ayudó a prevenir la caída de El Salvador en manos de los terroristas izquierdistas, pero ha fracasado en su intento de resolver los problemas sociales que provocaron la insurgencia, según cuatro teniente coroneles del ejército de Estados Unidos, que han servido en esa nación centroamericana y en Vietnam.

"La manera en que Estados Unidos conduce guerras pequeñas es deficiente", dijo el informe, preparado por los cuatro oficiales en su estadía académica en la escuela de gobierno John F. Kennedy de la Universidad de Harvard.

"Los Estados Unidos proveen recursos, pero no operan siguiendo un programa amplio de triunfo, sino en respuesta a sucesivas y crecientes crisis", apuntaron los oficiales A. J.

Bacevich, James D. Hallums, Richard H. White y Thomas F. Young.

Funcionarios de la administración estadounidense fallaron en formular una estrategia a largo plazo para resolver los problemas sociales y económicos de El Salvador, y no coordinaron los esfuerzos de los consultores militares y civiles, según el informe.

El informe señala además que la fuerza militar de los Estados Unidos, aun con las lecciones aprendidas en Vietnam, ayudó a moldear a las Fuerzas Armadas salvadoreñas y las convirtieron en más capacitadas para lidiar en un conflicto mayor, de tipo europeo, que en un conflicto de terroristas latinoamericanas.

El informe, de 58 páginas, fue pu-

—Favor pase a la página 32.

## Cafeteros "Otros Suaves" Inician Reunión en Ecuador

QUITO, septiembre 5 (EFE).— La reunión reservada de dos días de duración del grupo cafetero "Otros Suaves" que comprende a nueve países productores de café de América, además de la India y Papau-Nueva Guinea, comenzó el lunes en Ecuador.

Según información del gerente de la Asociación de Exportadores de Café de Ecuador (ANECAFE), Pablo Delgado, estos países definirán una posición conjunta frente a la próxima reunión de septiembre, en Londres, de la Organización Internacional del Café (OIC).

La OIC decidirá entonces el futuro del convenio entre productores y consumidores, ante la expiración del convenio de 1982, tras seis años de vigencia.

El ministro de Industrias de

Ecuador, Juan José Pons, inauguró el lunes la cita cafetera en un hotel de esta capital con asistencia de delegaciones de los once países miembros, el ministro de economía de Costa Rica y el viceministro de Finanzas de Honduras, así como delegaciones de Brasil y de Colombia no integrantes del grupo.

Los "Otros Suaves" está integrado por Costa Rica, Guatemala, Ecuador, El Salvador, Honduras, México, Nicaragua, Perú, República Dominicana, India y Papau-Nueva Guinea.

En Ecuador se analizará la situación del mercado cafetero mundial y el sistema de cuotas de producción para el presente año. Además, se renovarán las directivas del grupo, señala una información oficial.



**DESALOJAN A OPOSITORES.** Moscú, septiembre 5. Policías soviéticos desalojan a miembros de la nueva Unión Democrática, opositora al régimen soviético, que realizaban una concentración en la Plaza de Pushnkin, en Moscú. (Cablefoto AP).

## Burócratas Amenazan con Huelgas a Gobierno Panamá

PANAMA, septiembre 5 (ACAN-EFE).— La Federación Nacional de Servidores Públicos de Panamá (FENASEP) anunció el lunes que el próximo jueves realizará una marcha hasta la presidencia de la república y que no descarta una

huelga general, para exigir al gobierno que cumpla acuerdos pactados con esta organización laboral.

El secretario general de FENASEP, Héctor Alemán, explicó el lunes en rueda periodística que los funcionarios públicos han su-

—Favor pase a la página 32.

## Reagan Lanzará Fuerte Campaña de Apoyo a Bush

SANTA BARBARA, EE.UU., septiembre 5 (AP).— El Presidente Ronald Reagan, que se apresta a iniciar sus cuatro últimos meses en la Casa Blanca, tiene planes para lanzar

## Avión Militar se Estrella en Venezuela

CARACAS, septiembre 5 (AP).— Un avión de la Guardia Nacional de Venezuela se estrelló el lunes contra una fábrica textil en el sector oriental de Caracas, dejando un saldo de por lo menos cuatro muertos y varios obreros desaparecidos, in-

—Favor pase a la página 17.

esta temporada de otoño una campaña política en favor del Vicepresidente George Bush, y otra en un esfuerzo para lograr del Congreso que apruebe una serie de medidas que son de su particular preferencia.

Pero la combinación que Reagan aplica, de criticar a los demócratas en la arena política y luego buscar su cooperación en el Congreso, no es la que necesariamente le haya producido éxitos legislativos en el pasado.

Sin embargo, algunos de los temas que busca que sean aprobados pueden encerrar

—Favor pase a la página 38.

## Sentimientos Antimarxistas son Generalizados en China

HONG KONG, septiembre 5 (AP).— Fang Lizhi, el más importante disidente chino, dijo el lunes que los sentimientos antimarxistas están muy generalizados en China y que los obstáculos que se interponen en la formación de grupos laborales o políticos inde-

pendientes siguen siendo severos.

"Muchas personas no están de acuerdo con el marxismo, incluso obreros y estudiantes", dijo Fang, astrofísico de 52 años, durante una entrevista con cuatro periodistas

—Favor pase a la página 38.



**PARALIZAN CORREO.** Londres, septiembre 5. La correspondencia británica se encuentra paralizada, a consecuencia de una huelga de trabajadores postales, que reclaman mejoras económicas. Alrededor de 61 millones de cartas están concentradas en la sede del correo británico. (Cablefoto AP).